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Каждому хозяйству—достаток кормов

В А Л Т О В Ц Ы  В П Е Р Е Д И
За делами незаметно 

проходит лето. И каждый 
день приносит нам, тру
женикам села, новые и не
отложные заботы. Еще не 
закончились работы по 
уходу за посевами, и уже 
в самом разгаре сенокос
ная пора.

К этой работе в нашем 
совхозе приступили три не
дели назад. Во всех отде
лениях заготовка сена идет 
успешно. Но особенно хо
чется сказать про Валтов- 
ское отделение, где брига
дир Иван Афанасьевич Мед
ведев.

К сенокосу в этом отде
лении начали готовиться 
заблаговременно. Заранее 
были отремонтированы трак
торные и конные косилки. 
Много травы растет у вал- 
товцев по участкам, где 
нельзя косить тракторными 
косилками. Поэтому подго
товили к работе косы.

Не забыли и о людях. В 
отделении три бригады. За 
несколько дней до выезда 
в луга были проведены 
бригадные собрания с воп
росом о подготовке к се
нокосу. Затем состоялось 
общее собрание всего от
деления. На собрании рас
пределили луговые угодья, 
наметили сроки начала и 
конца работ по заготовке 
сена, создали звенья. Оз
накомили рабочих с усло
виями труда и оплатой.

А когда приступили к 
работе, дело сразу пошло 
дружно. В первый день в 
луга вышло 220 человек. 
Начали не с основных лу
гов, а с лесных участков. 
За первые шесть дней бы
ло заготовлено 200 тонн 
сена. После этого дирек
ция совхоза выделила еще 
участок в 100 гектаров. 
Сейчас отделение косит 
траву в цриокских лугах.

Большую помощь бригади
ру в организации работ 
оказывает его помощник 
И. Д. Коныгин. Он посто
янно среди косцов, пра
вильно расставляет силы, 
своевременно реагирует на 
жалобы и просьбы рабочих 
и пользуется авторитетом 
у них.

Спорится дело и у тру
жеников Роговского' отде
ления. Ими заготовлено уже 
200 тонн сена.

Всего совхозу предстоит 
скосить трары с площади 
4000 гектаров. Скошено на 
сегодняшний день 1783 гек
тара и заготовлено 1250 
тонн сена. Сейчас в хо
зяйстве все отделения при
ступили к заготовке гру
бых кормов. К 15-му ав
густа эта работа будет за
вершена.

С. Шашаев,
секретарь парторганиза
ции совхоза «Кулебакский».

В НАПРЯЖЕННУЮ ПОРУ
У тружеников нашей ком

плексной бригады Б-Оку- 
ловского колхоза напряжен
ная пора — заканчивается 
ремонт уборочной техники, 
в разгаре сенокос. Погода 
не благоприятствует заго
товке кормов. Частые дожди 
мешают сушке сена. При
ходится маневриро вать 
имеющимися средствами.

Как лучше организовать 
труд колхозников, чтобы в 
короткие сроки и без по
терь убрать луговые травы? 
Какую технику использо
вать на сеноуборке, а что 
оставить на полях? Все 
эти вопросы мы заранее 
продумали, обсудили на 
партийной группе. Так ро
дился рабочий план на 
сеноуборочную кампанию.

Такие планы составляют
ся ежегодно. Конечно, они 
не являются догмой. Бы
вает, что жизнь вносит в 
них свои коррективы, пла
ны приходится пересматри
вать на ходу. Однако план 
помогает нам ориентиро
ваться, видеть, что мы 
уже сделали, и какие ра
боты предстоит выполнить.

Подготовку к уборке се
на мы закончили еще в 
мае. Отремонтировали имею
щуюся в бригаде технику, 
закрепили ее за механиза
торами. Подобрали лучших 
людей для работы на се

нокосилках. Особенно хоро
шо работает Сергей Гера
симович Крунин. Он еже
дневно выполняет но пол
торы и более нормы. Не 
обойтись на сеноуборке, 
конечно, и без применения 
ручного труда. В низинах, 
болотах, кустарниках мы 
обычно выкашиваем вруч
ную. Ежедневно в лугах 
работает до 120 человек. 
К этой работе подключаем 
всех трудоспособных кол
хозников.

Всего в бригаде предсто
ит убрать естественных 
трав с 438 гектаров. На 
1 августа скошено 360 гек
таров. В луга и из лугов 
колхозников подвозим на 
автомашинах. Колхоз обес
печивает косцов обществен
ным питанием.

В прошлом году сенокос 
мы начали позднее. И по
няли, что опоздали на три- 
четыре дня. Травы кое-где 
переросли, стали грубыми. 
Из-за своей нерасторопности 
мы недополучили много ка
чественного сена. В этом 
году мы решили исправить 
положение, начав косьбу 
трав с И июля. Правда, 
из-за дождей иногда при
ходится прерывать работу, 
но как только проглянет 
солнце, снова все выходят 
в луга. Стога с каждым 
днем растут. Самая ответ

ственная пора впереди. На 
полях зреет хороший уро
жай. Как и в пору сено
уборки, мы мобилизуем 
все силы, чтобы убрать 
хлеба вовремя и без по
терь.

Всем трудностям вопреки 
колхозники М-Окуловской 
бригады решили завершить 
сенокос в течение 20-25 
календарных дней. Этому 
подчинена сейчас вся мас
совая работа, наглядная 
агитация.

Особое внимание мы уде
ляем качеству сеноуборки. 
Малейший непрокос в 
бригаде рассматривается 
как чрезвычайное проис
шествие. Строго следит за 
качеством проводимых ра
бот член группы содействия 
нартгосконтролю коммунист 
Ф. И. Мукин.

Маневренность и слажен
ность всех звеньев в лу
гах, широкая гласность 
социалистического соревно
вания позволяют нам пре
одолевать трудности, вести 
заготовку кормов для об
щественного животноводст
ва высокими темпами.

М. Ермилин,
бригадир комплексной

бригады Б-Окуловского 
колхоза.

D ВОСКРЕСЕНЬЕ советский народ 30-й раз будет 
|i о̂тмечать Всесоюзвый день железнодорожника. С 

замечательными успехами пришли к своему традици- 
онному празднику работники стальных магистралей 

5 страны. Сверх шестимесячного плана они перевезли 
более 34 миллионов тонн народнохозяйственных гру
зов. Еще в прошлом году достигнут уровень грузо
оборота, предусмотренный на конец семилетки. Уве
личивается средний вес поездов. А участковая ско
рость возросла до 34 километров в час, что несколь
ко выше, чем на дорогах США. Перевыполняются за
дания по росту производительности труда и сниже
нию себестоимости перевозок.

Продолжается техническая реконструкция же
лезнодорожного транспорта. На прогрессивные виды 
тяги переведены все основные, наиболее грузонапря
женные линии. Электровозами и тепловозами выполняет
ся более 80 процентов всего объема перевозок. Бла
годаря этому ежегодно сберегаются миллионы тонн 
каменного угля, сокращаются эксплуатационные рас-

По примеру депо Гребенка на многих дорогах, 
отделениях и предприятиях разрабатываются планы 
научной организации труда. Совершенствуются мето
ды планирования и организации транспортного про
цесса.
Железнодорожный транспорт оснащается сов

ременной техникой. Максимально использо
вать подвижной состав, каждый локомотив п вагон 
—одна из главных задач. К сожалению, простои ва
гонов на грузовых станциях и подъездных путях 
еще очень велики. За послевоенный период они сок
ратились мало. Если хотя бы на час в день удли
нить время полезной работы тепловозов и электрово
зов, то можно было бы высвободить несколько сот 
локомотивов. Для того чтобы добиться этого, надо 
использовать опыт передовых коллективов, решитель
нее внедрять единые технологические процессы рабо
ты подъездных путей и станций. Следует всемерно 
повышать уровень экономической работы, с наимень
шими затратами добиваться высоких результатов.

На полях страны в разгаре страдная пора. На 
пристанционные хлебоприемные пункты Кубани и 
других областей поступает зерно нового урожая. 
Железнодорожники уже отправили в закрома Родины 
тысяча тонн пшеницы. Важнейшая задача всех же
лезнодорожников—хорошо организовать перевозки уро
жая, не допускать потерь зерна при транспортировке. 
Надо широко привлечь к этому общественность, как 
это сделали на Северо-Кавказской дороге. Хлебным 
маршрутам—«зеленую улицу!»

Развивающееся ускоренными темпами наше на
родное хозяйство предъявляет все более высокие тре
бования к железнодорожникам. Опыт, накопленный 
ими в борьбе за досрочное выполнение семилетки, — 
верный залог того, что они успешно справятся со 
всеми поставленными перед ними задачами.



С ПРАЗДНИКОМ ВАС, ДОРОГИЕ

ИТОГИ РАБОТЫ ХОРОШИЕ

„...железные дороги—это гвоздь, это одно и з проявле
ний  самой яр ко й  связи  меж ду городом и деревней, ме
ж ду пром ы ш ленност ью  и земледелием, н а  кот орой  [ 
основывает ся целиком  социализм.“

а
Ленин В. И. Полное собрание сочинений. Т. 36, стр. 271—272,

Лучшим машинистом транспортного цеха судострои
тельного завода по нраву можно назвать Терентьева Геннгц 
дня Николаевича. Он является примером в соблюдении дис
циплины, знании дела, добросовестном отношении к работе.

Геннадий Николаевич может управлять не только па
ровозом. Он окончил Муромскую техническую школу маши
нистов тепловозов. Без отрыва от производства он учится 
в вечерней школе. В будущем учебном году он пойдет в 
10-йкласс.

Передовик производства тов. Терентьев в прошлом году 
принят кандидатом в члены КПСС.

На снимке: Геннадий Николаевич Терентьев.
Фото Н. Гришакова.
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Железные дороги назы
вают стальными артерия
ми нашей Родины. Днем и 
ночью не затихает на них 
движение, трудятся люди, 
доставляются по назначе
нию различные грузы для 
народного хозяйства.

Напряженно работает кол
лектив станции Навашино, 
Чтобы достойно встретить 
День железнодорожника, 
коллектив принял повы
шенные обязательства. Се
годня с удовлетворением 
можно сказать, что все 
обязательства выполнены. 
Перевыполнен план погруз
ки, время простоя вагонов 
сокращено ниже нормы на 
1,2 часа. Улучшено ис
пользование подвижного 
состава — статическая на
грузка на каждый вагон 
выражается цифрой 101,3 
процента.
Значительно улучшено об

служивание пассажиров. 
Кроме предварительной про
дажи билетов, введен но
вый метод—продажа биле
тов по заказам. Пассажи
рам, едущим через Москву, 
сейчас нет необходимости 
компостировать билеты при 
пересадке на другой по
езд. Номер поезда и ваго
на после пересадки будет 
известен на станции Нава
шино. Введена также про
дажа обратных билетов из 
Москвы.

В ближайшие дни на 
станции будет установлен 
справочный автомат. Стоит

Ц И Ф Р Ы   ̂
И  Ф А К Т Ы

▲ В ноябре 1922 годарабо-^ 
чие главных мастерских За-^ 
кавказской железной дороги^ 
ко дню пятилетия Октября^ 
выпустили паровоз № l , i  
который единодушно пре-5 
поднесли В. И. Ленину.

▲ В этом году железнодо-^ 
рожники получат в эксплу-^ 
атацию около 1600 километ-^ 
ров новых путей, а строи-^ 
тельство будет вестись Hai 
линиях общей протяжен-s 
ностью более 66С0 километ-s 
ров. ;

▲ Около трех миллионов^ 
человек обслуживают непре-^ 
рывно действующий желез-5 
нодорожный конвейер стра-в 
ны.

▲ В  январе этого года^ 
вступила в строй действую-^ 
щих всесоюзная ударная  ̂
комсомольская стройка—же-^ 
лезная дорога Абакан—Тай-^ 
шет. Она пролегает черезi 
Восточные Саяны—один из S 
самых труднодоступных рай-^ 
онов Сибири. Для народно-^ 
го хозяйства страны новая( 
дорога имеет большое зна-^ 
чение. Она позволяет быст-i 
рее осваивать Саяно-UIy-s 
шенский промышленный ком-S 
плекс. S

2 ПРИОКСКАЯ  
стр. ПРАВДА

1 августа 1965 г.

только нажать кнопку, и 
пассажир может узнать 
расстояние от Москвы до 
нужной ему станции, сто
имость билетов, а также 
получить справку о поез
дах, на которых можно ту
да доехать.

В этом году коллектив 
станции из шести месяцев 
четыре держал первенство 
в соревновании и перехо
дящее Красное знамя Му
ромского отделения. Хоро
ши успехи в соревновании 
за коммунистический труд. 
Двум стрелочным постам 
присвоено звание коллек
тивов коммунистического 
труда, есть надежда, что 
в ближайшее время этого 
звания будет удостоен тре
тий стрелочный пост. Око
ло 50 процентов работни
ков станции носят почет
ное звание ударника ком
мунистического труда.

Многие работники стан
ции освоили вторые и третьи 
профессии и успешно сов
мещают их. Они в случае 
необходимости могут заме
нить выбывшего товарища. 
Минеева 3. А. работает 
стрелочницей, но она сей
час может заменить весов
щика, технического кон
торщика, информатора. 
Больше двух специально
стей освоили стрелочница 
Сергеева А. П., информа
тор Маслакова Е. I., весо
вщик Марин В. Е. и многие 
другие.

30 лет своей жизни от
дала Анна Васильевна Лу
жина работе на железной 
дороге. Семнадцатилетней 
девчонкой, оставшейся без 
матери и без отца, пошла 
она в депо. Начинала свой 
трудовой путь разнорабо
чей.

Было тяжело, не по ее 
девичьим силам. Но девуш
ка боролась с трудностями, 
да и жить надо было. По
том, немного подучившись, 
Анна Васильевна стала 
стрелочником в Муромском 
отделении железной дороги. 
С новой профессией она 
быстро освоилась, полюби
ла ее, и жизнь-то стала ка
заться интересней, появи
лись друзья по работе.

Вскоре встретился хоро
ший парень, поженились. 
Но долго жить вместе не 
пришлось: началась война. 
В эти трудные годы Анна 
Васильевна работала на 
станциях в Мильцеве, Лу
коянове, одна воспитывала 
троих детей. Последние 
шестнадцать лет Анна Ва
сильевна работает на

производства обучаются в 
заочных и вечерних учеб
ных заведениях. Дежур
ные по станции Дубова В .В. 
и Шоферов В. М. учатся за
очно в железнодорожном ин
ституте, информаторы Цап- 
лева Р. С. и Кандюрина В. Н. 
— в железнодорожном тех
никуме. Дежурные по стан
ции Крутов В. М., Воробей 
Б. Н., составитель поездов 
Изгаршев II. В., помощ
ники составителя Филип
пов А. С., Трунов В. П., 
стрелочница И з г а р ш е ва 
М. А. учатся в вечерней 
школе.

По итогам работы за 
июль особенно хороших ус
пехов добились дежурные 
по станции Шоферов В. М., 
Дубова В. В., помощник 
составителя Марков И. И,, 
старшая стрелочница Лу
шина А. В., старший ве
совщик Колпакова 3. А., 
информатор Маслакова Е. И., 
старший билетный кассир 
Козлова А. I., осмотрщик 
вагонов Феоктистов А. С.

Постоянно наращивая 
темпы работы, совершенст
вуя свое' мастерство, ра
ботники станции Навашино 
стремятся к новым и но
вым трудовым победам. 
Вместе со всеми тружени
ками стальных магистра
лей коллектив станции с 
чувством выполненного пе
ред Родиной долга встреча
ет День железнодорожника.

станции Навашино.
Женщина рассказывает 

о себе неторопливым, спо
койным голосом: «Брака в 
работе у меня никогда не 
было. Отвечаю я за ма
невровую стрелку. Работа 
стрелочника ' не так уж 
сложна, но требует боль
шого внимания. Если не 
доглядишь чего-нибудь, мо
жет быть беда. Дело свое 
я уважаю».

За добросовестное отно
шение к труду Анна Ва
сильевна была награжде
на Почетными грамотами, 
значками отличника труда. 
Она является одной из 
лучших стрелочниц 
станции Навашино. Часто 
к ней посылают молодых 
девушек для прохождения 
практики. Анна Васильевна 

I никому не откажет в по- 
| мощи, в совете. Научит 

всему, что знает сама.
В день празднования Дня 

железнодорожника хочет
ся пожелать ей хороших 
успехов в работе, в лич
ной жизни.

3. Ветерок

В СОДРУЖЕСТВЕ С
Около пяти лет желез

нодорожники станции Нава
шино работают по методу 
станции Антрацит. Этот ме
тод заключается в содру
жестве транспортников с 
работниками обслуживае
мых предприятий. Такое 
содружество позволило зна
чительно улучшить рабо
ту станции.

У нас создан техничес
кий совет, в состав кото
рого вошли работники стан
ции, работники подъездных 
путей, представители заво
дов. Каждый месяц совет 
обсуждает итоги работы 
по погрузке, выгрузке, по 
обороту вагонов. Подобный 
анализ работы позволяет 
своевременно обратить 
внимание на допущенные 
недостатки и ликвидиро
вать их. На этих же сове
щаниях согласуется мар
шрутизация погрузки, на
мечаются мероприятия по 
улучшению работы в сле
дующем месяце.

Часто проводятся сове
щания единых смен работ
ников станции Навашино 
совместно с работниками 
подъездных путей. На них 
обсуждаются вопросы сда
чи вагонов со станции На
вашино на подъездные пу
ти заводов Выксы, Куле- 
бак, Навашина и приема 
их с подъездных путей, 
вопросы сокращения прос
тоя вагонов и другие. 
Этим достигается улучше
ние взаимопонимания ра
ботников смен, лучшая

ПРЕДПРИЯТИЯМИ
слаженность работы.

Если раньше локомотивы 
станции Навашино работа
ли только на своих путях, 
а локомотивы Кулебак 
и Выксы не имели права 
выезжать на пути МПС, то Ь 
сейчас положение резко 
изменилось. Наши локомо
тивы иногда производят ма
невровую работу на подъ
ездных путях, а паровозы 
Кулебак и Выксы могут 
выехать на наши пути, 
чтобы забрать вагоны для 
своих предприятий.

Плоды содружества с 
предприятиями можно ви
деть по итогам работы 
станции. Раньше мы не 
могли уложиться в нормы 
оборота вагонов. Заводы 
платили железной дороге 
штрафы за простой, а по
казатели работы “станции 
снижались.

Сейчас уже продолжи
тельное время простой ва
гонов по станции ниже нор
мы. Это позволило нам от
казаться от штрафов, от 
чего выиграли и заводы. 
Содружество положительно 
отразилось и на выполне
нии плана погрузки, на 
улучшении использования 
подвижного состава.

В дальнейшем ’ железно
дорожники будут расши
рять и укреплять друже
ские связи транспорта с 
предприятиями, что выгод
но и государству.

И. Трутнев, 
зам. начальника 

е станции.

Многие без отрыва от
А. Мартьянов,

начальник станции.

ЗАСЛУЖЕННЫЙ АВТОРИТЕТ



ТОВАРИЩИ ЖЕЛЕЗНОДОРОЖНИКИ!
П р отяж ен н ость  железных дорог, переведенных на электровоз

ную и тепловозную т я г у , составила на конец 1964 года 71 ты сячу  
километров и увеличилась против 1963 года на 13 процентов. Теперь 
электрифицированные пути  Советского Союза имею т самую большую 
в мире пр отяж енность.

ЖЕЛАЕМ НОВЫХ УСПЕХОВ
В осуществлении гранди

озной программы, намечен
ной XXII съездом КПСС, пе
ред тружениками железно
дорожного транспорта сто
ят большие задачи. Сейчас 
вся работа советских же
лезнодорожников направле
на на решение этих задач.

Коллектив транспортного 
цеха судостроительного за
вода встречает День же
лезнодорожника новыми 
трудовыми усиехами, на
правляя свои усилия на 
обеспечение выполнения 
плана цехом и всем заво
дом, на лучшее обслужи
вание производства. Эти ус
пехи—наш посильный вклад 
в дело досрочного выполне
ния заданий семилетки.

В социалистическом со
ревновании за первое полу
годие коллектив добился 
хороших итогов. Производ
ственный план перевыпол
нен, себестоимость перево
зок и расходование фонда 
заработной платы выдер
жаны в пределах планово
го задания, полностью лик

видирован перепростой ва
гонов МПС. Короче говоря, 
все количественные и ка
чественные показатели ра
боты цеха хорошие.

В дни трудовой вахты, 
посвященной XXII съезду 
КПСС, цеху было присуж
дено на вечное хранение 
Красное знамя Волго-Вят
ского совнархоза. Коллек
тив бережно хранит его, 
а вместе с тем и лучшие 
традиции передовиков со
ревнования. В этом году в 
течение трех месяцев из 
шести цеху присуждалось 
переходящее Красное зна
мя завкома и заводоуправ
ления.

Наш коллектив соревнует
ся за право носить звание 
цеха коммунистического 
труда. Звание коллективов 
коммунистического труда 
уже присвоено шести участ
кам. Это слесарный учас
ток, возглавляемый Игони- 
ным Ф. П., шихтовый— 
Горшковой 3. В., ногрузо- 
разгрузочный — Тюриным 
А. А., паровозный—Бабан-

киным И. М., водный—Бан- 
диным Г. В. и участок 
службы пути, возглавляе
мый Агаповым И. М. Семь
десят семь человек, из цеха 
носят звание ударника ком
мунистического труда.

Много замечательных тру
жеников работает в цехе. 
Среди них Рубцов Н. С., 
Вилкова М. И., Шмаков 
В. П., Сергеев В. К., Бри
нов С. И., Рахматулин 
А. X., Кремнев Л. А., Чи- 
пурилин Ф. А., Вострухов 
JI. И., Штырева Н. П., Те
рентьев Г. П., Павлов М. П., 
Золотухин Г. Я., Королева 
К. П., Цепова II. Е. и мно
гие другие.

В День железнодорожни
ка администрация, партий
ная, профсоюзная и комсо
мольская организации цеха 
горячо поздравляют коллек
тив транспортников и же
лают ему новых успехов в 
плодотворном труде на бла
го Родины.

В. Виноградов,
начальник цеха.

В труде и в учебе
Многие труженики наше

го цеха, вступая в борьбу 
за звание ударников ком
мунистического труда, ре
шили следовать морально
му кодексу строителей ком
мунизма, где в одном из 
пунктов говорится о необ
ходимости повышения зна
ний. Работники цеха учат
ся в вечерних школах, тех
никумах, институтах, а 
некоторые, получив обра
зование, работают на от
ветственных постах.

Рядовым слесарем пос
тупил в транспортный цех 
Петр Федорович Власов. За 
время работы в цехе пока
зал себя замечательным 
тружеником, окончил вечер
нее отделение судомехани
ческого техникума. Сейчас 
Петр Федорович работает в 
отделе технического обу
чения завода.

Таких примеров можно 
привести много. Бывший ме
ханик цеха Владимир Ва
сильевич Карсаков работа
ет старшим строителем су
дов. Он руководит построй
кой океанских теплоходов. 
Бывший слесарь Валентин 
Григорьевич Питеров полу
чил среднее техническое 
образование и сейчас ра
ботает диспетчером. По
мощником машиниста кра
на начал свой трудовой 
путь Федор Иванович Иго- 
нин. В настоящее время он 
работает заместителем на
чальника отдела кадров.

Без отрыва от производ
ства учатся в судомеха
ническом техникуме Осин 
Б. Ф., Мусева Л. А. и Бры- 
нов С. И., они перешли на 
последний курс. Фурсова 
В. М. перешла на четвер
тый курс института. Гото

вится поступить на заоч
ное отделение института 
Бандин Г. В.

Администрация цеха ста
рается создать необходи
мые условия для обучаю
щихся без отрыва от про
изводства. Их назначают 
в такие смены, которые по
зволяют посещать занятия. 
Своевременно предоставля
ют очередные и дополни
тельные отпуска.

Непрестанное развитие 
производства, совершен
ствование техники требуют, 
чтобы у нас было больше 
людей грамотных, способ
ных управлять сложными 
машинами и механизмами. 
И мы говорим своим уча
щимся: «В 'добрый путь к 
овладению знаниями!»

К. Гудков.

В СМЕНЕ ВАЛЕНТИНЫ ДУБОВОЙ
На первый взгляд рабо

та дежурного по станции 
кажется очень простой, но 
ошибочное мнение быст
ро развеивается,когда зна
комишься ближе с людьми 
этой профессии.

В обязанности дежурно
го входит: следить за*гра
фиком движения поездов, 
за безопасностью движения, 
руководить маневровой ра
ботой. Да мало ли обязан
ностей и ответственности у 
дежурного по станции!

Валентина Васильевна 
Дубова в 1959 году окон
чила Волгоградский техни
кум железнодорожного 
транспорта. С того време
ни она работает дежурным 
по станции Навашино. Мно
гое зависит от Валентины, 
поэтому она старается, 
чтобы в ее смене труди
лись слаженно, дружно: 
если один что-то не смог, 
поможет другой.

В этой смене все учат
ся. Стрелочник Изгарнтева

L CUjJi
левич Золотухин 
пришел в тран
спортный цех су
достроительное о 
завода после де
мобилизации из 
Советской Ар
мии. Сначала ра
ботал слесарем, 
а затем освоил 
профессию по
мощника маши
ниста паровоза.

Хорошо рабо
тает Георгий 
Яковлевич. Его 
паровоз всегда 
в полном поряд
ке, всегда готов 
к работе. А ес
ли он заметит 
какую- нибудь 
неисправн ость, 
то не ждет слесарей, сам производит ремонт. Портрет передовика уже про

должительное время находится на цеховой Доске почета.
В настоящее время Георгий Яковлевич может работать 

машинистом. Он сдал экзамен и получил права на самос
тоятельное управление паровозом.

На снимке: Георгий Яковлевич Золотухин.
Фото Н. Гришакова.

ЕГО У ВА Ж А ЕТ  
Н А РО Д

—в школе рабочей молоде
жи, информатор Рая Цап- 
лева—в техникуме желез
нодорожного транспорта, а 
сама Валентина—в * Мос
ковском институте повы
шает свою профессию.

Смена Валентины Дубо
вой борется за звание кол
лектива коммунистическо
го труда.

Свой праздник—День
железнодорожника эта сме
на встречает хорошими по
казателями. 3.Борисова.

Больше тридцати няти 
лет прошло с тех пор, как 
пришел внервые работать 
на железную дорогу Иван 
Ефимович ‘ Трутнев. Свой 
трудовой путь он начинал 
рабочим по ремонту путей. 
Приходилось таскать рель
сы, шпалы, перекидывать 
лопатой кубометры земли.

Затем работал стрелочни
ком, дежурным но станции, 
а сейчас уже па протяже
нии многих лет Иван Ефи
мович работает старшим 
помощником начальника 
станции Навашино. От про
стого рабочего до команди
ра транспорта—таков его 
трудовой путь.

На станции Иван Ефимо
вич может выполнять лю
бую работу. Когда нужно, 
он может заменить дежур
ного по станции, состави
теля поездов. Хозяйство 
станции он знает как свои 
пять пальцев.

Много времени уделяет 
он и общественной работе. 
Длительное время комму
нисты станции избирали 
его секретарем партийной 
организации. Сейчас он 
член местного комитета 
профсоюза, член комиссии 
при райкоме КПСС. Акку
ратно посещает он занятия 
в школе по изучению кон
кретной экономики желез
нодорожного транспорта.

Внутренняя собранность, 
дисциплинированность, тре
бовательность к себе и 
другим—вот характерные 
черты Ивана Ефимовича, 
которые являются примером 
для других. Но особенно 
хочется сказать о его чут
ком, душевном отношении 
к людям. Тот, кто хоть раз 
к нему обращался, знает, 
что Иван Ефимович всегда 
выполнит любую просьбу,

даст хороший совет, разъ
яснит непонятный вопрос.

Уважают Ивана Ефимо
вича работники станции и 
жители города. Высоко 
оценило Советское прави
тельство его заслуги пе
ред Родиной. Он награжден 
орденом Ленина, орденом 
Трудового Красного Знаме
ни, двумя медалями. В 
числе первых на станции 
ему было присвоено звание 
ударника коммунистическо
го труда.

Таким мы знаем Ивана 
Ефимовича Трутнева. Его 
работа и жизнь — пример 
беззаветного служения Ро
дине.

3. Кузнецова,
секретарь парторганиза
ции станции Навашино.

Ц И Ф РЫ
II ФАКТЫ

*На участке железной до- 
[ роги Москва—Клин начал 
; совершать регулярные рей- 
; сы первый пассажирский 
) электропоезд, оснащенный 
(автомашинистом. Экспери- 
I менты с использованием 
! „электронного машиниста"
|наша страна начала впер
в ы е  в мировой практике, 
j *На левобережье Днепра 
j в Киеве будет сооружена 
|первая монорельсовая доро- 
I га. Строительство экспери- 
| ментальной трассы намече- 
I но завершить к концу 1965 
>года. На опытном участке 
j монорельсовой будут произ- 
! ведены всесторонние испы
тан ия вагонов производства 
> местного завода имени
Дзержинского и двигате

л е й  оригинальной конст- 
|рукции.
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НАЧАЛО УЧЕБНОГО ГОДА ПОД УГРОЗОЙ СРЫВА
Строительство новой шко

лы уже критиковалось на 
страницах газеты «Приок
ская правда». И вот мы 
снова на этой стройке. Ма
ло что здесь изменилось. 
Вот только начало учебно
го года значительно при
близилось. Да прибавилось 
беспокойства преподавате
лям, ученикам и родителям.

Школа вместит в свои 
классы 960 учащихся. Толь
ко когда это будет—никто 
не может сказать. Прораб 
стройки тов. МакуринБ. Г. 
не знает, успеют ли стро
ители сдать этот объект к 
первому сентября.

Обещал он сдать к нача
лу учебного года первый 
и второй этажи, по сейчас 
эта частичная сдача на
ходится под угрозой сры
ва.

На первом и втором эта
жах можно было бы на
стилать полы—нечем. Седь
мой цех подает строителям 
в день по 1,6 кубометра 
половой рейки. П через 
полтора - два часа плотни
ки снова «закуривают»— 
больше делать нечего.

Надо было, бы начать и 
другие внутриотделочные 
работы, но нельзя. Окна в 
школе не застеклены, по-

Третий год ведется 
строительство пристроя к 
нашей школе, а конца не 
видно.

В этом году отпущено 
на пристрой восемь тысяч 
рублей, но они заморожены, 
т. к. строительство с на
чала года было поручено 
Навашинской МСО, а она 
до сих пор тянет волынку 
и не начинает работу. 
Строительство поставлено 
под угрозу срыва, а на 
будущий год по постанов
лению правительства день
ги на пристрой отпускать
ся не будут, следователь
но, ученики обречены в

этьщ штукатурам, маля
рам нет никакой возмож
ности начать свое дело. 
Скоро из-за этого же вста
нут и сантехники. Тов. 
Макурин говорит, что ско
ро придется людей перево
дить на другие работы.

Самое время заняться бы 
здесь проводкой радио-те- 
лефонной связи. Но узел 
связи практически не мо- 
жбт к этому приступить: 
ОКС вовремя не заключив 
договора со связистами. 
Видимо, проводка начнется, 
когда закончатся отделоч
ные работы. Застучат по 
новым стенам кувалды с 
зубилами—начинай штука
туры и маляры все снова.

Надо сказать, что даже 
те работы, для которых и 
есть стройматериалы, ве
дутся медленно.

Плохо следит прораб и 
за качеством работ. Возве
ли, например, стену в ка
бинете директора...кривую. 
Исправляли, исправляли, 
да так и не исправили.

Стройка имеет свой тех
надзор в лице тов. Бата- 
рина Н. Д. Этот товарищ 
как-то даже побывал на 
«объекте», с тех пор толь
ко его и видели.

Идет время. Считанные

дни остались до начала 
школьных занятий. Давно 
приобретено оборудование: 
столы, стулья, парты, учеб
ные пособия.

Но школьный вопрос так 
и не решен. Руководство 
седьмого цеха судострои
тельного завода срывает 
строительные работы. По
ловую рейку ждут не дож
дутся плотники и столяры. 
А ведь ее надо ни много, 
ни мало—2000 кв. метров. 
Надо 400 кв. метров окон
ных блоков, 120 штук две
рей.

Плохо снабжает строи
телей и ОМТС завода. До 
сих пор не получено 4000 
кв. метров стекла, нет 
труб, битума для асфаль
тирования, нет цемента. 
Что думают руководители 
этих организаций—неизве
стно, скорее всего, думы о 
школе не обременяют их.

Зато ученики, препода
ватели новой школы очень 
обеспокоены таким поло
жением. Где они будут за
ниматься с 1-го сентяб
ря? Вот вопрос, который 
волнует их.

Давно пора подумать о 
сдаче долгожданной шко
лы.

Ю. Беньковский.

ПИСЬМО В РЕДАК Ц И Ю

А воз и ныне там
дальнейшем заниматься в 
три смены.

Председатель МСО тов. 
Рогоулин сначала ссылал
ся на то, что объект не 
включен в их план. После 
решения по этому вопросу 
стала составляться смета 
на завершение работ, ко
торую составляют и поны
не.

Ев довершение всего тов. 
Рогоулин предъявил нам 
требование: «Не начну
стройку, пока школа не най
дет каменщиков.» Но ведь в 
школе нет штатных камен
щиков, а найти их не так- 
то легко.

Словом, лето ироходит,

скоро начнутся занятия, а 
заниматься детям началь
ных классов пр и д е т с я 
в третью смену. Коллектив 
учителей школы и родите
ли возмущены таким отно
шением к детям со сторо
ны руководителей Нава
шинской МСО и просят 
принять срочные меры, 
заставить их немедленно 
начать работу и достроить 
эти классы к новому учеб
ному году.

Хватит тянуть!
И. Зуев, 

директор Наталыш- 
ской школы.
3. Морозова, 

секретарь парторганизации.

160-ЛЕТНИЙ ГОРЕЦ ОТКРЫВАЕТ МИР
Старейший житель 

страны 160-летний Ши- 
ралй Мислимов впер
вые в жизни покинул 
горы и приехал в Ба
ку. Первые 60 километ
ров пути—от горного 
селения, где он живет, 
до железнодорожной 
станции Мислимов про
делал верхом.

Большой современ
ный город, о котором 
старый горец' до сих 
пор имел представле
ние лишь по фотосним
кам и кинофильмам, 
ошеломил его. Все уви
денное вызывает у не
го массу вопросов. Он 
хочет знать, как воз
водятся многоэтажные

дома и что выпускает
ся на бакинских заво
дах, сколько в городе 
автомобилей.

В зоне отдыха горец 
испытал силу своих 
рук. Правая кисть вы
жала на силомере 23 
килограмма, левая ока
залась сильнее—28. Ра
зочарование ждало его 
у стенда, на котором 
указан нормальный вес 
человека в зависимо
сти от роста и возра
ста. Возраста Мисли- 
мова здесь, разумеет
ся, не оказалось.

На одной из площя 
дей Мислимова окру 
жила большая группа j 
туристов. Всем бцло

лестно пожать руку од
ному из старейших жи
телей планеты, сфото
графироваться с ним 
на память.

Город Мислимову 
очень понравился, осо
бенно большое впечат
ление произвели на не
го парки, красивые 
оживленные улицы, па
мятники. И все-таки, 
признается г о р е ц ,  
жизнь в горах он не 
променяет на жизнь в 
городе- Среди громад 
домов ему кажется не- 
привычно тесно и слов
но не хватает воздуха.

Ширали Мислимов 
всю свою жизнь про
вел в селении Барзаву,

Москва. По тенистым аллеям большого столично
го парка «Сокольники» неторопливо проезжают два 
всадника. Они скрываются за поворотом-, и вы слыши
те оживленный разговор. Ясно, что беседуют специа
листы конного спорта. И в одном из них вы вдруг 
узнаете Ларису Голубкину, известную советскую ки
ноактрису, снимавшуюся в полюбившихся зрителям 
фильмах «Гусарская баллада», «Дайте жалобную 
книгу», «День счастья», «Как вас теперь называть?» 
В кинокартине «Гусарская баллада» она играла роль 
молодого гусара и много времени занималась верхо
вой ездой. Любовь к этому виду спорта Лариса сохра
нила до сих пор—ее часто можно увидеть на конно
спортивной базе в Сокольниках.

Друзья знают Ларису Голубкину как жизнера
достную девушку. Она много ноет, любит веселую 
шутку, хорошую компанию, улыбающихся людей.

А сейчас—напряженные будни киноартиста, за
полненные творческой работой. Лариса Голубкина бу
дет сниматься в фильме «Сказка о царе Салтане», 
где ей поручена главная роль—царевны. Кроме того, 
актриса выступает на сцене Центрального театра Со
ветской Армии в спектакле «Солдат и Ева».

На снимке: возвращение со съемок.
Фото В. Генде-Роте и Б. Трепетова.

Фотохроника ТАСС

расположенном в од
ном из самых трудно
доступных мест Талыш- 
ских гор. Дорога туда 
проложена лишь в го
ды Советской власти. 
Вместе с ним в селе
нии живут около ста 
его потомков, а всего 
его род насчитывает 
уже более двухсот че
ловек.

В Баку вместе с Ми- 
слимовым приехали его 
внук и два правнука, 
собирающиеся посту
пить в Азербайджан
ский медицинский ин
ститут.

(Корр. ТАСС).
Баку. ^

„ДЯТЕЛ-
ДОЛБИТ

БЕТОН
Создатели дали ему 

имя «Дятел». Необыч
ный молоток и впрямь 
напоминает эту птицу. 
Только инструмент рабо
тает не в лесной чаще, а 
на стройках. Он легко 
покоряет бетон, кирпич, 
шлакоблоки.

«Дятел-2»— отличный 
помощник электромонта
жника. Без особых уси
лий, на глубину до 300 
миллиметров пробивает 
он в твердых материалах 
отверстия диаметром 10 
-12 миллиметров или 
длинные борозды. Дела
ется это быстро—удар, 
небольшой поворот бу- 
рик-сверла, еще удар, 
еще поворот... И так 
полторы тысячи раз в 
минуту. А когда зада
ние выполнено, молоток 
и приспособления укла
дываются в портативный 
футляр. Перенести его 
на другое место не сос
тавляет труда—комплект 
весит лишь 12,5 кило
грамма. Чуть тяжелее 
электропреобразователь- 
ная подстанция Г1П-1, 
через которую происхо
дит питание инструмен
та от сети переменного 
тока.

Электромонтажный мо
лоток «Дятел-2», изгото
вленный Саратовским 
электромеханическим за
водом, показывается в 
настоящее время в па
вильоне «Энергетическое 
строительство» ВДНХ 
СССР.

НА Э К Р А Н А Х  
Т Е Л Е В И ЗО РА  

СЕГОДНЯ
Первая программа. 11 30—

Для детей. „Чудесный сад” . 
„Грибок-теремок” . Мультип
ликационные фильмы. 12. 00— 
Для школьников. „Встреча в 
Будапештском Кремле” . Пе
редача из Венгрии. 13. 30— 
Для школьников. „ Д р у ж б а  
всего дороже” . Интернаци
ональный концерт ребят 26 
стран, отдыхающих в Арте
ке. 15. 00—Для воинов Со
ветской Армии и Флота. 
„Помни, солдат”. „Один из 
нас” . Кинофильмы. 15. 30— 
„Музыкальный к и о с к ” .
15. 50—Телевизионные но
вости. 16. 00—„Великая же
лезнодорожная держава” . 
18. 00—Праздничный кон
церт, посвященный Всесоюз- - 
ному Дню железнодорожни
ка. 19. 00—„На стадионах и 
спортивных п л о щ а д к а х ” .
20. 45—Телевизионные но
вости. 21. 25—А. Татарский. 
„Чудовище на глиняных но
гах” . Премьера телевизион
ного спектакля. Передача 
из Киева.

ЗАВТРА
Первая программа. 16. 55-

Программа передач. 17. 00— 
Для дошкольников и млад
ших школьников. „По грибы.”
17. 20—Для детей. „Ликурич” 
(„Светлячок”). Телевизион
ный фильм Кишиневской 
студии телевидения. 18. 00— 
Для юношества. „Искатели” . 
Теливизионный клуб. 19. 00— 
„На стадионах и спортив
ных площадках” . В перерыве 
(19. 45)—Телевизионные но
вости. 20. 45—Передачи Ки
шиневской студии телевиде
ния, посвященные 25-летию 
образования М о л д а в с к о й  
ССР. 21. 30—Телевизионные 
новости. 22. 00—Продолже
ние передач Кишиневской 
студии телевидения, посвя
щенных 25-летир образова
ния Молдавекой ССР. 23. 30— 
„Голы, очки, секунды”. 
Спорт за неделю.

Редактор
С. А. КАРНАЕВ.

Навашинская типография. Заказ 287- Тираж 2792 экз.


